
SINDICATO DOS TRABALHADORES{AS) NOS SERVIÇOS
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE NOVO ORIENTE-CE.

CNPJ: 08.438.602/0001-37
Travessa Francisco Rufino, n° 12. Conjunto Padre Joviniano.
NOVO ORIENTE/CE - CEP:63.740-000 - TEL: (88)3629-1554

NovoOriente-CE18de maio2018.

Oficio n° 004712018-SINOPSE
Referente: Campanha Salarial de 2018

Ao Excelentíssimo Senhor, Presidente da Câmara Municipal de Novo Oriente-CE. . ruIá'!o.
. '. MUNICl~t;'!it ~iUVO 0R.i~

Or.HélioRodriguesCoutinho_,:,,~ B4~L!'L- .•

r>. ~nal.lra ....-/;..,

EU, CARLOSWESLEY RODRlGUESLEITE,na qualidade de Presidente do

SINDICATO DOS TRABALH ES ~ NOS SERVIÇOS PÚBLICOS

MUNICIPAISDE NOVOORI E - SINOP onrosamenteà Vossa Presença,

apresentar a deliberação da .l'I\l:5IeiaGeral realizada Quarta 16 de Maio de 2018 com os

trabalhadoresnos Serviços Ú Municipaisde Novo Oriente no prédiodo Sinopse. Diante disso,

foi aprovado por unanimidatle na Assembleia Geral que o Si ato continuará na luta pelo

reajuste de 2% (dois po cera· )~para todos os trabalha~s das áreas da Administração

e Saúde. Segue em anexo pa . ecimento, cópi oficio e da ata já protocolado na

Câmara Municipal dia 09 de abril d ~ nde do reajuste aprovado de 5% (cinco

por cento) para Profissionais do agistério (Professores e Auxiliares Técnicos

Pedagógicos).

Aproveitamos a oportunidade para~:~s .da mais alta estima e consideração.
~~!i#e __

--- ••.••c""'"""PF•.•.•..698.663.683-00
RG. 2330627-92 SSP/CE

Presidente do SindicatO

CARLOS WESLEY RODRIGUES LEITE
PRESIDENTE· SINOPSE

~.

Sindicato dos Trabalhadores e Trabalhadoras nos Serviços Públicos Municipais de Novo Oriente-CE. CEP:63.740-000
End: Travessa Francisco Rufmo n" 12, Conjunto: Padre Joviniano - TeI: 3629-1554

E-mail: sinopseservidorespublicos@gmail.com



SINDICATO DOS TRABALHADORES(AS) NOS SERVIÇOS
POBUCOS MUNICIPAIS DE NOVO ORIENTE-CE.

CNPJ: 08.438.60210001-37
Travessa Francisco Rufino. nO12. Conjunto Padre Joviniano.
NOVO ORlENTE/CE - CEP:63.740-000 - TEL: (88)3629-1554

NovoOriente-CE,09 deAbril2018.

Oficio n° ~17-S1NOPSE

Referente: Reajuste de 5% para os Profissionais do Magistério.

Ao Excelentíssimo Senhor, Presidente da Câmara Municipal de Novo Oriente-CE.

Dr. Hélio Rodrigues Coutinho,

EU, CARLOS WESLEY RODRlGUS LEITE, na qualidade de Presidentedo SINDICATO DOS

TRABALHADORES(AS) NOS MUNICIPAISDE NOVO ORIENTE-CE •
Z

.,,,' SINOPSE, vem honra3amente a V c.eJêrria ;- .unicar Voosa Excelênciaque em

assembleia geral realizada ~. AOOIm Z>18 debraâm pela aceitação da propcl)ta do executivo

"municipalde 5 % (cinoopor cento~ os ~ 00 mag' . . Informotambém que a assembleia

deliberoupela NÃO aceitação de - o JETa' ca~, saúde a administração,

~ ainda,que solicitamos uma novareuniãe~~ ges1ãt'm.~)8\para trataJm::s do assunto, Segue em

anexo atada assembIeia.

Desdejá, ~. votos de elevada estima e consideração.
Qzr.~~' - .
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CARLOS WESLEY RODRlGUES LEITE
PRESIDENTE - SINOPSE
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,ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA PARA ANÁLISE E
DELIBERAÇÃO DA CONTRAPROPOSTA EM RELAÇÃO A NEGOCIAÇÃO
SALARIAL f>ROPOSTA PELA ADMINISTRAÇÃO, MUNICIPAL REALIZADA NO
PRÉDIO DO SINDICATO NODIA 07 DEABRtl DE 20t8 .

..

Aos (07) sete dias do mês de abril de (2018) dois mil e dezoito às 08:00 horas no
prédio do SINOP,SE aconteceu a assembleia geral extraordinária; para análise e

'" ~ -',' ,- f"'-~- - '_',~. • .; , . ' .:,- '-"-/-'- _.v,
deliberação da contraptoposta em relação a negociação salarial proposta pela
administração müni<?ipal:Em primeira chamada às 08:00 horas, verificou-se que não
havia quórum suficiente para o início, às 08:30 horas com quórum sufici~nte iniciou-se
aassemotela. O presidente Carlos Wesley agradeceu a presença dos trabalhadores
presentes: em seguida"solicitou ao secretárip geral' Charles Moreira para fazer a
leitura do edital de convocação da assembleia.Após a leitura realizada, Carlinhos fez
uso da palavra falou do momento difícil que o pais está vivenciando, mas que os
trabalhadores precisam se unir cada vez mais para.. continuarem naJuta pela
conquista e garantia de seus direitos trabalhistas. Por ísso.ié na assem~leia que a
categoria pode discutir e deliberar assuntos pertinentes aos trabalhadores. Em
seguida, o professor Nascimento fez uso da palavra, colocou que de acordo 'com os
dados que têm em mãos do Fundeb de 20171,; existe l:Ir1}a sopra e,m torno de R$
2:700.000 (dois milhões e setecentos mil reais)",e,que o sindicato e .a categoria
precisam ficar atentos, pois quando o contador Wellington 'apresentar os dados em
relatório, os números irão bater exatamente como ele quer e com isso a categoria irá
cada vez mais ficar desvalorizada'. Enfatiz()u,t~mbérTI,asp~rdas,salariais não apenas
do magistério, mas também das dema.is·qateg~rias,dáadminiS~raçã() e saúde nos
últimos três anos, e por isso não aceíta um reajuste vergonhoso de 5% para o
magistério e zero para os demais servidores. Afirmou' também que os repasses do
INSS dos trabalhadores não estão sendo feito e que isso,com certeza será prejudicial
para os trabalhadores que estão em processo de .aposentedorta. Colocou que os
contratados não podem pagar por uma má g~stã() nos 'recursos pÚbli<?pS;pois estão
sendo enrolados pela gestão municipal. Dissetambém que não tem.lado.A ou B, o
lado que defende é dos trabalhadores e que foi a favor do desconto do imposto
sindical durante a assembléia realizada anteriormente, pois, sabe-da, força que a
entidade tem pra lutar pelos direitos dos trabalhàdóres. Após isso, CarÜnhqs disse
que todas as cobranças sobre o prestamento 'de contas do Fundeb estão sendo feitas
e que a entidade está aguardando um posicionamento do Conselho sopre esse

. ,,'-"-~;- !

prestamento de contas. Depois disso, Charles Moreira fe?:uso da,:palavr~ falou das
dificuldades que o Brasil, mas principalmente 6 município de Novo Orie(lte estão
enfrentando em desvalorização salarial de todas as categorias. Mas que é-preciso nós
acreditarmos nas pessoas que estão na diretoria do .síndlcato, pois ,ftodas as
demandas que chegam na entidade, os mesmos estão tentanoo resqlver.>:Pisseque
não é fácil estar à frente, devido a' morosidade' da adrninistraçâo para resolver
situações de interesses dos trabalhadores. Reconheceu que existe' uma sobra do
Fundeb, mas que estão esperando o prestamento de contas por parte do conselho do
Fundeb. E que a diretoria não aceitou a proposta de 5% (cinêopqr cento) para o
magistério, tampouco zero para os demais servidores das outras: secretarias, pois
quem aprova é os trabalhadores em assembleia. Daí a assembleia ser soberana,
mencionou também que foi a favor do desconto do imposto sindical e que esse



desconto fortalece as lutas da entidade sindical. Após isso, o professor Roberto fez
uso da palavra falou que foi feito duas reuniões com o prefeito Vanaldo Moura, e que
a proposta inicial era de apenas 2% (dois por cento), mas que após amplo debate dos
recursos do Fundeb e FPM com o contador Welington:e o prefeito, chegou a oferecer
os 5% (cinco por cento) para os profissionais do magistério. Falou. também da
gratificação dos gestores, disse que .a entidade apresentou estratégias para melhorar,
mas que segundo o contador e o prefeitO' nesse momento não é possível e que será
feito um estudo a partir de Julho e dentro das possibilida.des serão atendidos. Após, o
professor Nascimento fez uso da palavra disse que segundo aLOA (lei Orçamentária
Anual) e de acordo com os ~astO's nos serviços públicos, o município tem margem e
recursos para dar um reajuste para os demais trabalhadores das outras .secretanas.
Depois de amplo debate, o presidente Carfinhos colocou em.votação o reajuste de 5%
(cinco por cento) proposto pelo prefeito municipal para os 'profissionais do mag'istério
(professores e técnicos). Dos que estavam p'resentes.64 votaram a favor cio reajuste, ~
enquanto 5 votaram contra, 04 se abstiveram de votar. Vencendo então, a proposta
de reajuste de 5 % (cinco por cento) para os profissionais do magistério. Após isso, o
Senhor Ivan fez uso da palavra falou que a área da saúde não tinha como reivindicar
reajuste,' pois poucos servidores .estavam naassembleia e por isso o que tinha a fazer
era aceitar a proposta de prefeito, ou seJã zero para a categoria. As companheiras
Gerliane e Gleiciane também fizeram uso da palavra, falaram que a saúde não pode
aceitar zero de reajuste, mas que infelizmente os servídores também. não podem
cobrar do sindicato, pois não. participam das assemotetes. Marsoelia também fez uso
da palavra' falou que os àuxiliares e ag~ntes .administrativos também não podem
aceitar essa desvalorízaçâo por parte da gestão municipal e por isso ,não irão. aceitar
zero por cento proposto pela ádministração. Após" Q presidente Carlinhos colocou em
votação a proposta de zero por cento para aárea da saúde e administração, nesse
momento dos que estavam presentes 69 votaram contra tãl proposta," ós demais se
abstiveram de votar. 'fica!'ldo então acordado que o sindicato irá buscar uma nova
neçccíação salarial entre O.S trabalhadores e o prefeito municipal. Depoisdos debates
das análises' e deliberações dá cchtraproposta da campanha salarial conforme. item 1
do edital, o presidentê Carlinhos abril espaco para assuntos ger?is de acordo com o
item 2 do presente edital de convocação. O professor Nascimento fez uso da palavra
faloú que de acordo com o eétatuto a assembleiá não' tinha validade, porque o
conselhodeübérativo I.foi suprimido.' Ó presidente Car}Ínhos falou que o estatuto foi
reforrriulado e aprovado enrassémbleia ocomda em Julho de 2017. E 'que antes
foram realizados estudos de todos os artigos e que sempre seguiram orientação da
Fetamce para tal reformulação rç>estatuto .•,~gradeceu novamente a presença de
todos e deu por encerrada a assembléia. Seni mais nada para e momento eu, charíes
Mereira Oliveira Bezerra, seéretariei' e layrei' a presente ata que vai por mim e pele
presidente assinada e ratíflceda pelas assinaturas dó .livro de presença, referente a
data acima mencionada. ,., ;, "; .. .

'~r114Aa~~Ák~~ ~~
Charles Moreira Oliveira Bezerra ~

Secretário geral
, .~


